

Beach Camp zum zwöite!

Juhuu, bereits 94 junge Frauen und Männer sind angemeldet (Stand Ende Juli) und freuen sich auf das zweite EGW-Beach Camp! Vom 23. September bis 2. Oktober 2022 verbringen wir zum Thema **«AuTag Gägewart»** eine erlebnisreiche Woche am Strand. Wir reisen mit Surprise im Car nach Salou. Die Teilnehmenden sind zwischen 16 bis 30 Jahre jung und kommen aus den verschiedenen EGW-Bezirken. (Mehr Infos: ww.egw.ch/jugend/beach-camp)

Dem Beach Camp-Team liegt fürs Zusammenleben in dieser Woche Folgendes besonders am dem Herzen.

- Gott begegnen
- Nächstenliebe leben, einander auf Augenhöhe begegnen
- einander auf Augenhöhe begegnen
- Freude
- authentisch sein.

Wir sind fleissig am Planen und Beten. Doch ohne unseren grandiosen **Schöpfer** und ohne **Eure wertvollen Gebete**, wird es ein Krampf für uns ... Deshalb sind wir enorm dankbar, wenn ihr unser Camp im Vorfeld, während der Woche und auch darüber hinaus in euren Gebeten mitträgt.

Wir sind **dankbar**

- Für ein zweites Beach Camp mit vielen jungen Leuten
- Für die freundschaftliche tolle Stimmung im Beach Camp-Team

- Für alle bereits stattgefundenen produktiven Sitzungen mit feinem Essen
- Für die Möglichkeit, das Camp mit Surprise im Hintergrund durchzuführen

Gebetsanliegen

- Dass Gottes Wille im Camp geschehe und er allen Individuen so begegnet, wie sie es brauchen.
- Weisheit und Ruhe für das Vorbereiten der Abend-Inputs.
- Das Wirken des Heiligen Geists, nicht nur in den Worship-Zeiten.
- Vorbereitung der Herzen von Teilnehmenden und Leitenden.
- Dass die Corona-Situation die Reise erlaubt.
- Eine sichere Hin- und Rückfahrt.
- Wertvolle Gespräche im Camp und darüber hinaus.
- Eine entspannte Camp-Kultur mit den vorgängig erwähnten Werten.
- Ein gutes Zusammenspiel und gegenseitiges Ergänzen im Beach Camp-Team (Schlafmangel absehbar)
- Segensreiche Workshops, Sport-Turniere, Ausflüge ...

Aktuelle Infos gewünscht?

Anmeldung fürs Beach Camp-Gebetsmail an fabienne.gabler@egw.ch